



COMITÉS DE QUARTIER

REUNION COMITE DE QUARTIER ILE / ST AUBIN / ST MAURILLE DU 20/01/2025

Présents : Mme Delphine Lecomte, Mme Marvy Jacqueline, Mr Marvy Jean-François, Mr Fabien Le Coguiec, Mr Luc Delrue, Mme Caroline Simon, Mme Annie Sauton

Excusés : Mr Yohan Gaillard. Mme Odile Meilleroux Sabic, Mr Gilbert Guillou, Mme Anne Meillet, Mr James Packer

A l'ordre du jour ;

- Relecture et mise à jour du règlement intérieur
- Informations présentées par Mr le maire lors de la Cérémonie des Vœux
- Nomination d'un Référent pour le comité de pilotage du budget participatif
- Projets en cours d'étude
 - Aménagement autour de l'église St Aubin
 - Aménagement de l'esplanade de la médiathèque
- Idées à réfléchir et à reprendre
- Groupe ou Commissions de travail à rejoindre ou créer
- Questions diverses
- Choix date et heure de la prochaine réunion

Des membres ont prévu d'apporter galettes ou boissons pour finir la réunion en convivialité.

Delphine LECOMTE, élue référente a fait l'animation de la réunion ; le compte rendu est rédigé par Annie Sauton.

Relecture et mise à jour du règlement intérieur

Les différents articles du règlement intérieur sont relus par Delphine Lecomte.

L'article 5 précise que pour participer au CQ Ile/St Aubin/ St Maurille il est obligatoire de s'inscrire personnellement par écrit ou par courriel et que la démarche s'effectue dès le début de la campagne d'inscription jusqu'à la seconde réunion du CQ. L'inscription est valable pour une durée de 3 ans.

Les membres présents ce jour souhaiteraient ouvrir l'inscription à tout habitant ayant envie de s'investir quelle que soit la date de cette inscription. Ceci est déjà le cas pour les nouveaux arrivants dans la commune.

Informations présentées par Mr le maire lors de la Cérémonie des Vœux

Delphine LECOMTE rappelle que des projets importants ont été validés par la Mairie :

- La construction d'un accueil Jeunes
- Un projet de géothermie sur l'Île qui devrait permettre d'alimenter la mairie, la médiathèque, le centre malandrin et de remplacer le gaz utilisé pour le chauffage.

Plusieurs personnes du groupe s'intéressent au projet de géothermie. Une demande sera faite à Mr Desoeuvre, pour savoir s'il pourrait intervenir lors d'une prochaine réunion du comité pour nous apporter plus d'informations.

Des travaux ont déjà été réalisés :

Jean-François Marvy précise que 120 arbres ont été plantés au bord de la Prée de Ste Gemmes dans le cadre de une naissance / un arbre

Fabien le Coguiéc informe que des arbres fruitiers dont des pommiers ont été plantés devant le gymnase et que le chemin a été aménagé. C'était un projet du comité

Nomination d'un Référent pour le comité de pilotage du budget participatif (BP)

Un référent par comité de quartier est habituellement nommé dans le comité de pilotage du budget participatif. 3 à 4 réunions par an sont organisées. Une enveloppe globale de 50 000 euros est allouée avec une dotation moyenne d'environ 20 000 euros par projet ce qui permet environ 3 projets par an.

Le Budget Participatif joue un rôle facilitateur dans la réalisation des projets du CQ.

Les comités de quartier restent une force de proposition à projets.

Fabien le Coguiéc réfléchit à se porter candidat.

Projets en cours d'étude

➤ Aménagement autour de l'église St Aubin

Ce projet a déjà été présenté au BP. La discussion entre tous les participants au CQ de ce jour met en évidence 3 facteurs principaux dévalorisant les abords de l'église St Aubin :

- La présence de cheminées rouillées côté ruelle Laval appartenant à un système de chauffage de l'église en activité ou pas. Une action sera demandée à Mr Desoeuvre au sujet des cheminées rouillées.
- 34 places de parking pour voiture ou moto très proches de l'église et parfois difficiles d'accès ce qui amène encore plus de confusion.
Ce parking était occupé à plus de 75 % samedi PM, la part des véhicules riverains n'est pas évaluée. D'autres possibilités de parking existent certaines plus éloignées et parfois sous des conifères.
- La partie avant de l'église n'est pas bien mise en valeur. Il n'y a pas de végétalisation ou de grands bacs fleuris seulement des pieux en fer pour empêcher les voitures de se garer et une entrée de parking très proche de l'église. Un banc est positionné du côté gauche de l'église ce qui est utile mais il est entouré de pieux en fer. Il y a aussi peu de plantes à fleurs dans l'espace déjà végétalisé de la ruelle Laval.

➤ **Aménagement de l'esplanade de la médiathèque**

Réfléchir et retravailler à nouveau, ce projet a déjà été présenté.

Fabien Le Coguiec fera le point sur le projet déjà présenté lors de la prochaine réunion du CQ.

Idées à réfléchir et à reprendre

Idées émises lors de la 1ere réunion du 19/11/2024 :

- SEMAINE DE LA MOBILITE : réfléchir à une action en septembre (16-22 septembre),
- ABORDS DU MONUMENT AUX MORTS A AMELIORER

Groupe ou Commissions de travail à rejoindre ou créer :

- Culturelle : Art en Cé jardin, les inscriptions sont ouvertes
- Convivialité : Fête Saint Maurille, une date à définir probablement vers le 14/09
- Environnement...etc...

Questions diverses

Jacqueline Marvy a observé que l'entreprise située près de l'ancien bâtiment Peugeot, levée de belle poule à l'angle de la rue Mazé, étendait son périmètre de stockage de voitures d'occasion au-delà du grillage de clôture et bien au-delà de son périmètre réservé.

Jean-François Marvy observe que les trottinettes garées près du château et qui auraient dû être déplacées depuis longtemps sont toujours là.

Plusieurs membres du comité se demandent comment mettre en valeur leurs actions et obtenir plus régulièrement un retour sur celles-ci.

Choix date et heure de la prochaine réunion

Les dates du lundi 10 ou du 17 mars à 20h sont proposées, une date sera retenue selon la disponibilité de Monsieur Desoeuvre sollicitée pour cette prochaine réunion.

Ordre du jour prévisionnel :

- Intervention de Mr Desoeuvre (en attente de confirmation)
- Travail sur un projet d'aménagement de l'esplanade de la médiathèque pour le budget participatif
- Election du président du CQ
- Nomination du référent pour le comité de pilotage du budget participatif

Fabien Le Coguiec est à l'amende d'une autre galette !

Delphiine Lecomte rapportera les boissons qui n'ont pas été bu cette fois ci.

Fin de la réunion à 22h.